

Im Januar 2016 schrieben uns
Steffi und Mario:



Hallo Hannes, hallo Jürgen,

mittlerweile sind wir wieder gut zurück gekommen aus Westaustralien. Und wie erhofft waren wir in Coral Bay im Ningaloo Reef tauchen. :) Trotz aller Nervosität am Anfang waren es tolle Erlebnisse und es lief erstaunlich gut. Damit hat sich die gute Ausbildung im Vorfeld gelohnt. Deswegen noch einmal vielen Dank an euch und Stuttgart taucht!

Startet gut ins neue Jahr und in die neue Tauchsaison.

Ganz viele Grüße
Mario und Steffi